

*Rusia rechaza las palabras de Biden sobre Crimea y recalca que "no hubo anexión, sino reunificación"*

---

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

Madrid, 1 mar (RHC) - La Presidencia de Rusia ha rechazado este lunes las palabras del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, sobre la situación en Crimea y ha recalcado que "no hubo anexión" de la península, sino una "reunificación" con el país euroasiático.

Biden afirmó el viernes que "nunca" reconocerá la soberanía rusa sobre la península de Crimea, en el séptimo aniversario del inicio de una anexión que, a juicio de Washington, deriva de una "invasión ilegal".

"Efectivamente, es imposible reconocer la anexión de Crimea. Nadie habla de la anexión de Crimea porque no la hubo. Hubo una reunificación de Crimea con Rusia, y en estricta conformidad con todas las normas del Derecho Internacional", ha resaltado el portavoz del Kremlin, Dimitri Peskov.

Así, ha resaltado que esta "reunificación" fue resultado de la decisión de las autoridades de Crimea, "de acuerdo con el estatus de Crimea, entonces dentro de Ucrania", en referencia al referéndum celebrado en marzo de 2014 en la península.

"No hubo anexión y no hay que reconocerla. Hay que reconocer la reunificación de Crimea con Rusia", ha zanjado Peskov, tal y como ha recogido la agencia rusa de noticias Sputnik.

(DPA)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/249157-rusia-rechaza-las-palabras-de-biden-sobre-crimea-y-recalca-que-no-hubo-anexion-sino-reunificacion>



**Radio Habana Cuba**